

## Pangdam Brawijaya Kunjungi Putra Almarhum Sertu Eka Andriyanto Hasibuan di Sidoarjo

Achmad Sarjono - [JATIM.NEWS.PAPER.CO.ID](http://JATIM.NEWS.PAPER.CO.ID)

Mar 15, 2023 - 11:56



SIDOARJO, - Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. mengunjungi kediaman orang tua almarhum Sertu Eka Andriyanto Hasibuan yang berada di Dusun Sawo Dungus, Desa Sukodono, Kecamatan Sukodono, Kabupaten Sidoarjo pada Selasa (14/03/2023) siang.



Untuk diketahui, Sertu Eka Andriyanto Hasibuan gugur bersama istrinya akibat penyerangan kelompok KKB Papua ketika menjalankan tugas sebagai aparat teritorial di Yalimo Papua, pada bulan Maret 2022 silam. Selama berada di Yalimo, Eka Andriyanto mendapat tugas sebagai anggota Babinsa di Koramil 1702-07 Kurulu Papua.

Kunjungan Pangdam itu, bermaksud ingin mengetahui perkembangan kondisi keluarga dari almarhum Sertu Eka Andriyanto. Selain itu juga untuk memastikan apapun yang menjadi hak dari anak-anak almarhum sudah diurus dan diterima oleh selama ini.

Setiba di kediaman almarhum, Mayjen TNI Farid Makruf tertuju untuk mengetahui kondisi dan memberi perhatian kepada anak-anak Sertu Eka Andriyanto. Pangdam pun menyempatkan diri untuk berkomunikasi dengan anak-anak almarhum.

Ketika mengetahui bahwa anak pertama almarhum Sertu Eka Andriyanto masih dalam kondisi trauma dan memerlukan perhatian khusus untuk perkembangan psikologinya, Pangdam menyatakan akan membantu dan meyakinkan kondisinya sampai pulih kembali.

“Di tempat kami (rumah sakit, red) ada. Nanti kita akan tahu kebutuhan anak ini apa. Nanti segera kita konsultasikan,” ujar Pangdam.

Tak hanya itu saja, Mayjen Farid Makruf juga berkomitmen pada pihak keluarga untuk memprioritaskan kebutuhan Pendidikan anak dari almarhum Sertu Eka Andriyanto.

“Untuk kondisi pemulihan psikologis pastinya juga kita prioritaskan,” kata Mayjen TNI Farid Makruf dihadapan keluarga almarhum.

Perlu diketahui, semua hal tersebut dilakukan atas dasar kemanusiaan dan jiwa korsa prajurit serta merupakan amanah dari KASAD yang selama ini sudah banyak berjasa bagi kehidupan anak dari almarhum Sertu Eka Andriyanto melalui adanya pemberian beasiswa pendidikan sampai mendapatkan pekerjaan dan uang santunan yang akan berguna untuk masa depan anak almarhum. (\*)